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An den Bürgermeister der Stadt Rheinbach

Herrn Stefan Raetz
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53359 Rheinbach

Rheinbach, 29.09.2014

Antrag zur Errichtung von Leitplanken  sowie einer Neubepflanzung der Alleebaumlücken

entlang der L471.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

folgenden Antrag übersende ich Ihnen mit der Bitte um Aufnahme in die Tagesordnung bei der

nächsten Sitzung des Rates der Stadt Rheinbach:

Der Rat der Stadt Rheinbach beauftragt die Verwaltung der Stadt Rheinbach, bei dem Landesbetrieb

Straßenbau Nordrhein-Westfalen zu erwirken, dass die L471 zwischen Ortseingang Wormersdorf

und dem Kreisel, an dem die B266 Richtung Autobahn abbiegt, beiderseits mit Leitplanken

ausgestattet wird.

Zudem wird die Verwaltung beauftragt zu prüfen, unter wessen Zuständigkeit (Stadt – Land) die

Alleebäume fallen. Abhängig von dem Ergebnis beauftragt der Rat der Stadt Rheinbach die

Verwaltung der Stadt Rheinbach, die vorhandenen Baumlücken durch Neuanpflanzung zu schließen

bzw. bei dem Landesbetrieb Straßenbau Nordrhein-Westfalen zu erwirken, dass diese Lücken

geschlossen werden.

Begründung:

Die Allee zwischen Rheinbach und Wormersdorf (B266 und L 471) ist im Alleenkataster NRW

unter der Nummer AL-SU-0068 aufgeführt und in ihrem Bestand schützens- und erhaltendswert

(Schutzstatus: bestehender Naturpark mit Schutz nach Par. 47a LG als gesetzlich geschützte Allee).

Allerdings stellt der Baumbestand entlang der Straße auch ein Gefahrenpotential für den

Straßenverkehr dar. Auf diesem Straßenabschnitt hat es bereits mehrere Kollisionen von

Fahrzeugen mit Bäumen gegeben, die für die Insassen zum Teil tödlich endeten.

Eine Leitplankenlösung, wie sie z.B. auch an vielen Stellen entlang der B266 in Richtung

Euskirchen verwirklicht ist, würde dazu beitragen, Unfallgefahren mit tödlichem Ausgang zu

minimieren und dient gleichzeitig als Beitrag zur Schutz unserer Natur.

Zudem gilt es, den Charakter der Allee zu erhalten. Dies wird durch die Neuanpflanzung von

Alleebäumen in den entstandenen Lücken gewährleistet.

Mit freundlichen Grüßen

Axel Wilcke


